



北条中 学校だより
令和6年度 第4号

よし かせ
芳風

校 訓：質実 自治 奉仕
教育目標：自由の相互承認
わたしの自由も大切にする
あなたの自由も大切にする

保護者配付 令和6年7月23日
地域回覧 令和6年8月 5日

◆各種大会、コンクール結果

○通信陸上大会 (7/7・8 デンカ・ビッグスワン)

共通女子砲丸投	第7位	<u>【入賞】</u>
共通男子200M	予選惜敗	
共通男子400M	B決勝出場	

○新潟県中学校体育大会

□陸上競技 (7/20・21 新発田市五十公野公園陸上競技場)

共通女子砲丸投	予選惜敗	
共通男子200M	予選惜敗	
共通男子400M	第7位	<u>【入賞】</u>

□女子バスケットボール部 (7/13 三条市体育文化会館)

1回戦 対TeamKITA 33対52 惜敗

□水泳 (7/13 ダイエープロビスフェニックス)

100M自由形 予選惜敗

□柔道 (7/14 新発田市カルチャーセンター)

個人戦 体重別階級

1回戦 惜敗



○第56回 上越地区吹奏楽コンクール (7/21 上越文化会館)

曲目「動物の謝肉祭」より 1.序奏とライオンの行進 7.水族館 12.化石 14.終曲
中学生Bの部 【金賞】 * 県大会へ出場する地区代表は次点

◆あじさいロードの整備

～老人会、交通安全協会の皆さん ありがとうございます。～

7月17日(水)に、北条小5年生、6年生と北条中1年生とが一緒に校舎前のあじさいロードの整備作業を行いました。咲き終わったあじさいをどのように処理すると、来年の花につながられるか、説明を聞いてからの剪定作業でした。老人会からは会長様をはじめ6名、交通安全協会から4名の皆さんから指導、見守りにご協力を賜りましたが、今年の夏の高温、少雨(無雨?)で幾株かが枯れてしまいました。今年もこの後の夏、秋、冬を乗り越え、来年の初夏に色とりどりの花をつけてくれることを楽しみにしています。



8・9月の主な予定（10月の一部を含みます）

月	火	水	木	金	土	日
7/29	30	31	8/1	2	3	4
5	6	7 わたしの主張 柏刈地区大会	8	9	10	11
12 山の日	13	14	15	16	17	18
← 閉庁期間…緊急時は、市役所へ連絡を →						旧校舎跡地 整備作業
19	20	21	22	23	24	25 夏季休業終了
26 休業後集会	27	28	29 発育測定全校 心のアンケート	30	31	9/1
2 定期テスト①	3 定期テスト②	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13 体育祭準備	14 体育祭	15
16 敬老の日	17 体育祭代休 預り金引き落とし日	18	19	20	21	22
23 秋分の日	24	25 柏刈新人大会	26 全校集会 生徒集会	27 3年生確認 テスト	28	29
30 専門委員会	10/1 視力検査1年	2 視力検査2年	3 視力検査3年 小6部活動体験	4	5	6

※9月 2日（月）、3日（火） 前期定期テスト

※9月14日（土） 体育祭

◆ 夏休みの過ごし方 ～変わることに、スイッチが入ること～

新学期が始まってから、今年、生徒の皆さんに伝えたいことは2つ。①自分の命も人の命も大切に。命には心も含まれる。②しっかりと学習しよう。この2点を繰り返してきました。

夏休みに入る全校集会で、私の夏休みの印象的な思い出について、紹介しました。

約25年前、当時3年生の担任をしていました。学級のある女子生徒で、学習があまり成果を上げていないSさんがいました。200人くらいの学年で、あえて順位でいうと、5教科総合で、150番より下だったように記憶しています。正直に言って、素直に人の話に耳を傾けることが少なく、「私に構わないで」という雰囲気をもっているような子でした。夏休みに入る前、「夏休み、勉強教えてくれる？」と言われました。「もちろん、学校にいる時は、いつでもいいよ」と答えた私。Sさんは夏休みの間、何日も登校し、職員室前の廊下に長机を出して、1対1で数学を教えました。夏休み以降、数学だけではなく、他の教科の学習にも前向きなSさんの姿がありました。

卒業式、Sさんから手紙をもらいました。「手紙なんて、Sらしくないって思っているでしょ。でもね、夏休み前に勉強教えてほしいって、勇気を出して言ってみて、先生に聞いてみたら、少しは分かるんだって思えたんだ。言って本当によかった。」だいたいそんな内容の手紙でした。Sさんが、どんな勇気を振り絞ったかは私には分かりませんが、私にとってもうれしい学習会でした。簡単ではありませんが、誰でも進めます。夏休みの北条中生の学習に期待しています。（校長）